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ПРО...

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

В настоящее время на складах Министерства обороны скопилось 20 млн. тонн боеприпасов,
у 50% которых истек срок годности, сообщил вчера премьер-министр России Владимир Путин.

Организатор торгов ООО «Росин-
вест» настоящим сообщает, что в
сообщении, опубликованном в газе-
те «Вечерний Петербург» от 11.11.11
года, № 205 (24524), внесены следу-
ющие изменения: торги состоятся
22.12.2011 года в 11.00 (время мск).

…СИСТЕМУ ПРО
ВОКРУГ РОССИИ

США не исключают развертывания эле�
ментов ПРО в Черном, Баренцевом, Север�
ном, Балтийском морях, но пока не дают Рос�
сии гарантии ненаправленности системы
ПРО против России, заявил глава МИД Рос�
сии Сергей Лавров.

«Но при этом все остается в рамках все
той же позиции, которую нам озвучивали
изначально: «Вы не волнуйтесь, это не про�
тив вас», — нас это не может устроить, —
уточнил Лавров. По его словам, об этом
было четко сказано на встрече с американ�
скими коллегами: — Если нас услышали, мы
бы хотели все�таки получить какие�то га�
рантии».

…ЗАПРЕТ
НА МИГРАНТОВ
ИЗ ТАДЖИКИСТАНА

Временный запрет на использование
«трудовой миграции» из Таджикистана мо�
жет быть введен по медицинским соображе�
ниям, сообщил руководитель Роспотребнад�
зора Геннадий Онищенко.

Он сказал, что в последнее время у тру�
довых мигрантов из Таджикистана выявля�
ют много случаев заболевания ВИЧ�инфек�
цией и туберкулезом и «естественным в дан�
ном случае выходом может стать рассмот�
рение вопроса о полном запрете на исполь�
зование трудовой миграции из этого госу�
дарства до решения вопроса о создании там
хотя бы минимальных условий здравоохра�
нения», — сообщил Онищенко.

По его словам, за минувший год с терри�
тории РФ было выдворено 188 граждан Тад�
жикистана, из них 40 — с заболеванием ВИЧ,
103 — с туберкулезом, остальные — с дру�
гими опасными инфекциями.

…СЕНАТОРА
ЧИЛИНГАРОВА

Ученый�полярник Артур Чилингаров стал
сенатором в Совете Федерации РФ от Туль�
ской области.

В верхней палате парламента Чилинга�
ров сменит назначенца прежнего губерна�
тора Тульской области Вячеслава Дудки Ана�
толия Васькова, полномочия которого в на�
чале октября досрочно прекратил новый гла�
ва региона Владимир Груздев.

…ВЫБОРЫ
В ЮЖНОЙ ОСЕТИИ

Выборы президента Южной Осетии и ре�
ферендум о придании русскому языку ста�
туса государственного признаны свободны�
ми и открытыми, говорится в обнародован�
ном вчера заявлении миссии наблюдателей
от общественных организаций РФ.

По итогам голосования во второй тур
вышли глава республиканского МЧС Анато�
лий Бибилов и экс�министр образования
Алла Джиоева. Проведение второго тура
планируется на 27 ноября.

За придание русскому языку статуса вто�
рого государственного проголосовали 83,99
процента.

ГУБЕРНАТОР ПЕТЕРБУРГА Георгий Пол-
тавченко и заместитель председателя пра-
вительства РФ Дмитрий Козак посетили
вчера Центральный район. В ходе поездки
губернатор отчитался: город к зиме готов,
все жилые дома отапливаются. Козак под-
твердил его слова: «Город неплохо подго-
товлен к зиме, за исключением историчес-
кого центра».

Под словами «за исключением» подра-
зумевается состояние кровель, на одной из
которых побывали высокие гости. Мы уже
сообщали, что Государственная жилищная
инспекция, которая утверждает паспорта
готовности жилого фонда к зиме, обычно
ориентировалась на состояние отопитель-
ного оборудования, но в этом году ее инс-
пекторы еще проверяли целостность крыш.
И в начале осени домам, где кровли вскры-
ты, паспорта готовности не утверждали. Но
к концу осени смилостивились — уделяя
внимание лишь отоплению. А тема кровель
была взята под личный контроль губерна-
тора.

Только в Центральном районе три мил-
лиона квадратных метров крыш, треть из
которых «требует скорейшей замены». То
же самое происходит в Адмиралтейском,
Петроградском и Василеостровском райо-
нах. Самые проблемные были поставлены
в этом году на ремонт. И по весне районы
замахнулись на масштабы. По информации
на 7 ноября, например, в Центральном рай-
оне работы по замене кровель были выпол-

нены на 37 процентов. В Петроградском —
на 70 процентов по 167 объектам.

Но для старых районов этот ремонт пре-
вратился в настоящее бедствие. Как утвер-
ждают специалисты технических надзоров
районных ГУ ЖА, некоторые кровли лучше
было бы вообще не трогать.

Коротко власти охарактеризовали эту
ситуацию как недофинансирование работ
и невозможность выполнения подрядчика-
ми взятых на себя обязательств. Но имеет-
ся в виду целый комплекс взаимосвязанных
проблем.

Представить последние можно по Пет-
роградскому району, который, весной пой-
дя ва-банк, поставил на замену максималь-
ное в городе количество крыш. Теперь, на-
ладив должный надзор за работами, с тру-
дом заканчивает этот процесс.

Итак, о проблемах. Первая — и ее отме-
тил Дмитрий Козак: весной договоры зак-
лючались без авансирования. Вторая, свя-
занная с первой: специалисты районных
администраций вполне объективно утвер-
ждают, что некоторым компаниям, выиг-
равшим электронные аукционы, категори-
чески нельзя было выдавать аванс. Дирек-

тор одной фирмы на Петроградской сторо-
не, например, повел главу на свой объект и
перепутал дом, где должен был ремонтиро-
вать кровлю. Аванс не повлиял бы на рабо-
ту таких компаний.

Как рассказали корреспонденту «ВП» в
ГУ «ЖА Петроградского района», в конце
октября, когда они поняли, что дело пах-
нет керосином, а принимать халтуру не хо-
телось, инженеры Технадзора выходили на
кровли и буквально учили нанятые брига-
ды правильно делать карнизные свесы и
другие сложные детали. А по некоторым
адресам, где до подрядчиков не доходили
устные объяснения и чертежи, приходилось
вызывать профессиональных кровельщи-
ков, и те обучали неумех.

Третья проблема — система финанси-
рования. Если подрядчик был профессио-
нальный, то подводила система оплаты.
Сметы на таких работах не самые доход-
ные. В среднем квадратный метр — тыся-
ча рублей. И серьезные компании прихо-
дили на эти крыши, чтобы быстро, за пару
недель, сделать работу, получить деньги и
перейти на другой объект. Но есть подряд-
чики, у которых еще летом были сданы по
два-три объекта, а денег они не увидели до
сих пор. И это вопрос к жилищному коми-
тету, который занимался перечислением
субсидий.

Город к зиме готов,
только крыши сносит

В ЭТОМ ГОДУ РЕМОНТ КРОВЕЛЬ

СТАЛ САМЫМ БОЛЬНЫМ МЕСТОМ КОММУНАЛЬЩИКОВ

Сегодня — последний день, когда власти должны проверить кров-
ли, чердаки и технику на готовность к зиме, а все жилые дома —
иметь паспорта готовности к отопительному сезону.

Сейчас на незаконченных кровлях начали появляться люди и работать. Известно,
что это подмога из крупных строительных компаний, привлеченных на аврал гу-
бернатором. Появилась некая уверенность. С нынешнего дня начинает работу жи-
лищная комиссия по проверке ремонта кровель.

Михаил ТЕЛЕХОВ, фото Натальи ЧАЙКИ

Таких открытых крыш
уже, к счастью, нет,

но полностью проблема
не решена.


